

Conmemoran 25 años de la llegada del gas natural al norte

Se recordó la creación del Gasoducto NorAndino y los 10 años de operación del estanque de GNL Mejillones.

Redacción
 La Estrella

Con una longitud de más de 1.060 km, el Gasoducto NorAndino se ha encargado desde octubre de 1999 a transportar gas natural conectando la región de Antofagasta con la provincia de Salta en Argentina. Precisamente para conmemorar su puesta en marcha, la empresa Engie Chile, en conjunto con su filial GNL Mejillones (GNLM), realizaron una jornada de conmemoración de los 25 años de la llegada del gas natural al norte del país.

La actividad, que se realizó en las instalaciones de GNLM, fue encabezada por Rosaline Corinthien, CEO de Engie Chile, junto a ejecutivos de ambas compañías; y contó con la presencia de diversas autoridades nacionales, regionales y locales, entre ellas el subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos; el alcalde de la comuna, Marcelino Carvajal; la cónsul de Argentina en Antofagasta, Ana Carolina

Massuh; la seremi de Energía, Dafne Pino; la seremi de Bienes Nacionales, Pía Silva; la Superintendente de Electricidad y Combustibles, Marta Cabeza; y el secretario ejecutivo de la Comisión Nacional de Energía, Marco Antonio Mancilla.

En la oportunidad se destacó el aporte del Gasoducto NorAndino, el cual ha permitido diversificar la matriz energética chilena, reducir la dependencia de combustibles más contaminantes y fortalecer la competitividad de las industrias del norte. Además, ha jugado un rol clave como integrador energético de Chile con Argentina.

TRANSICIÓN ENERGÉTICA

Rosaline Corinthien, CEO de Engie, subrayó la importancia de estos logros en el marco de la transición energética que vive el país. "El gas es importante para la matriz energética del mañana, pero también hoy. Para nosotros, en Chile es una solución para la transición



LA INSTANCIA CONTÓ CON LA PRESENCIA DE AUTORIDADES, ENTRE ELLAS, EL SUBSECRETARIO DE ENERGÍA, LUIS FELIPE RAMOS, Y EL ALCALDE DE MEJILLONES, MARCELINO CARVAJAL. A LA IZQUIERDA FOTO DE LA MEGAOPERA INICIAL.

y ejemplo de ello es que vamos a reconvertir una de nuestras unidades a carbón del Complejo Térmico de Mejillones para generar energía en base a gas. Esto refleja nuestro compromiso con impulsar la transición energética en Chile, y ofrecer a nuestros clientes soluciones flexibles, más limpias, seguras y a su medida".

En la instancia, también se celebraron los 10 años de operación del estanque de almacenamiento de gas de GNLM, el cual ha asegurado un suministro estable de gas para la generación eléctrica, la industria y la minería.

Desde GNLM, Gustavo Schettini, gerente general, resaltó el papel estratégico del terminal en la seguridad del suministro energético. "Nuestra infraestructura ha sido clave para garantizar un abastecimiento confiable de gas natural en la región. Hoy, segui-

mos comprometidos con mantener un servicio de excelencia y contribuir a la transición energética".

Marcelino Carvajal, alcalde de Mejillones, recalzó: "Qué bueno celebrar 25 años. Creo en la integración, en la alianza estratégica entre el mundo público y el privado. Que nos sonría la cara a todos en cada hito importante y que sigamos avanzando en los cambios frente al calentamiento global, que nos trae muchos desafíos, uno de ellos es que el progreso industrial vaya de la mano con el desarrollo de la comuna".

1.060

kilómetros recorre el Gasoducto NorAndino, entre Salta y la región de Antofagasta.